

0. PRESENTACION DEL PROYECTO:

Debido a la cercanía en la que encontramos la dura situación de la despoblación y, a consecuencia, la dificultad que encuentra la gente mayor a la hora de realizar su vida cotidiana, hemos decidido crear un proyecto que pueda colaborar a combatir esto. Para ello, vamos a crear una empresa en la que aquellas personas que lo soliciten puedan adquirir ciertos menús diversificados y artesanos hechos a mano por nosotras mismas tanto como para comidas como para cenas y que entren dentro de los gustos tradicionales de la provincia.